

## Anfahrtsskizze / Directions Sketch



### Per PKW

- A1 von Osnabrück/Hamburg kommend bis Abfahrt Arsten / Flughafen: Richtung **Innenstadt / Centrum**
- Der gelben Hotelausschilderung folgend auf der Neuenlander Straße bis zur Kreuzung **Friedrich-Ebert-Straße**: rechts Richtung **Centrum**
- Die **Wilhelm-Kaisen-Brücke** überqueren und in die Linksabbiegerspur einordnen
- links auf die Martinistraße, vor dem Hotel rechts in die Wachstraße.
- Tiefgarage unter dem Hotel auf der linken Seite

### Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

- vom Bremer Hauptbahnhof mit der Straßenbahn Linie 4, 5, 6 oder 8 bis Haltestelle **Domsheide**
- in die Marktstraße (vor BSAG Center), nach der Linkskurve finden Sie das Hotel am Ende der Straße auf der rechten Seite
- vom Flughafen mit der Straßenbahn-Linie 6 bis Haltestelle **Domsheide**
- in die Marktstraße (vor BSAG Center), nach der Linkskurve finden Sie das Hotel am Ende der Straße auf der rechten Seite

### By Car

- A1 from Osnabrück/Hamburg until exit **Arsten / Flughafen**: direction: **Innenstadt / Centrum**
- follow the yellow hotel-signs on the Neuenlander Straße until crossing **Friedrich-Ebert-Straße**: turn right direction **Centrum**
- cross the **Wilhelm-Kaisen-bridge** and take the left turn lane onto Martinistrasse
- take the next street right in front of the hotel, the Wachstrasse
- parking garage underneath hotel on the left

### By public transport

- from Bremen main station take streetcar no. 4, 5, 6, or 8 until **Domsheide**
- take the Marktstraße (in front of BSAG Center), after left turn, the hotel can be found at the end of the street on the right
- from airport take streetcar no. 6 stop **Domsheide**
- take the Marktstraße (in front of BSAG Center), after left turn, the hotel can be found at the end of the street on the right